
 
 

Protokollauszug 
aus der 

3. öffentliche Sitzung des Ausschusses für Ordnung, Sicherheit und Ka-
tastrophenschutz  
vom 19.11.2024 

 
öffentlich 
Top 5.2 Offensive Werbung für die Eröffnung der Fahrradstaffel 

24/SVV/1087 
vertagt 

 
Herr Berlin bringt den Antrag ein und begründet diesen. 
 
Herr Dr. Lauber nimmt Stellung von Seiten der Verwaltung. Dabei macht er deutlich, dass es 
durchaus wünschenswert wäre, eine Fahrradstaffel einzusetzen. Er erklärt, dass es nach noch-
maliger Werbung 6 Bedienstete gibt, die bereit sind, eine Fahrradstaffel zu bilden. Die 6 Mitarbei-
tenden werden jetzt mit den erforderlichen Mitteln ausgestattet. 
 
Auf Nachfrage erklärt Herr Dr. Lauber, dass ein Wechsel zwischen den Fortbewegungsmitteln 
nicht angedacht ist. Es ist wichtig, dass die Mitarbeitenden im Ordnungsamt eine qualitätsvolle 
Arbeit leisten, die dann auch rechtssicher ist. 
 
Herr Berlin stellt den Antrag bis April 2025 zurück. 
 
Herr Adams bittet um Abstimmung über die Vertagung der Drucksache bis April 2025. 
 
Der Vertagung wird einstimmig zugestimmt. 
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